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INDICA  AO  GOVERNADOR  DO  ESTADO  DE
MATO  GROSSO,  COM  CÓPIA  PARA  O
SECRETÁRIO  DE  ESPORTE  E  LAZER,  COM
CÓPIA PARA CASA CIVIL, A NECESSIDADE DA
INSTALAÇÃO DE REFLETORES DE LED PARA O
GINÁSIO  MUNICIPAL  OTÁVIO  EUGÊNIO
S A N T A N A ,  N O  M U N I C Í P I O  D E
CAMPINÁPOLIS/MT.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente indicatório às autoridades supracitadas, mostrando a
necessidade da instalação de refletores de LED para o Ginásio Municipal Otávio Eugênio Santana, no
município de Campinápolis/MT.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição advém do Ofício nº 011/2023, encaminhado pelo Secretário Municipal de Esporte e
Lazer, Sr. Leonel Brasil de Carvalho, do município de Campinápolis/MT. Indicando a necessidade a
necessidade da instalação de refletores de LED para o Ginásio Municipal Otávio Eugênio Santana, no
município de Campinápolis/MT.

Os refletores de LED oferecem uma iluminação mais clara e uniforme, o que é fundamental para garantir a
segurança dos jogadores e dos espectadores durante as partidas noturnas. Os refletores de LED são mais
eficientes em termos de energia do que outras formas de iluminação, o que pode levar a economias
significativas de energia e dinheiro a longo prazo. Isso é particularmente importante para um Ginásio
municipal, que muitas vezes tem orçamentos limitados.

A ideia de modernizar o sistema de iluminação do Ginásio Municipal Otávio Eugênio Santana é uma iniciativa
importante que pode trazer vários benefícios para o Ginásio e para a comunidade local. Ao atualizar o
sistema de iluminação antigo para um sistema de iluminação com refletores de LED, o Ginásio poderá
desfrutar de vários avanços tecnológicos.
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Refletores de LED têm uma vida útil muito mais longa do que as lâmpadas incandescentes e fluorescentes
tradicionais, o que significa que o Ginásio pode economizar dinheiro a longo prazo ao não precisar substituir
as lâmpadas com tanta frequência. Além disso, os refletores de LED sãomuito mais eficientes em termos de
energia, o que pode levar a reduções significativas no consumo de energia elétrica.

Em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus distintos
Pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a mesma o devido apoio para a sua regimental
acolhida e merecida aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 25 de Abril de 2023

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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